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Acta de Reunión de Jefes de Departamento. 

Lunes 23 de marzo de 2015. 

Inicio: 11:30 
Termino: 13:25 

 

Tabla: 

1. Lectura del acta anterior. 
2. Temas de Inspectoría 
3. Temas de Vice rectoría de Extensión 
4. Temas de Vice rectoría de Administración 
5. Temas de Vice rectoría Académica 
6. Varios.   

 

1. Lectura del Acta anterior: Se aprueba especificando que el Departamento de Física es el 
que falta de entregar la observaciones a los procesos del diagnóstico institucional del PME 
 

2. Temas de Inspectoría 

 Se recuerda que hoy es la ceremonia de Investidura de Insignia, y la salida del 8vos y 1ros 
es a las 17:30 hrs. y se revisan las actividades de la misma. 

 Hoy se entrega y comienza regir el nuevo Horario, se está trabajando para cubrir las 
horas y complementos sin utilizar, con personal interno, o en su defecto, externo. Se 
espera que sea la última versión y que solo se harán los cambios que sean estrictamente 
necesarios. El Rector solicita que, a la brevedad, se cubran las horas complementarias.  
Se mencionan algunas situaciones en Física, Religión e inglés, que se revisaran a 
continuación de la reunión. También se reconoce el buen trabajo realizado este año por 
los responsables del Horario. 

 El profesor Vega menciona un caso de 8I, por niños en la sala de 1B, en que se produce 
un “manteo”, se aborda en el curso y resultan 15 alumnos responsables, el niño agredido 
no está asistiendo al colegio. Esta situación debe ser evaluada, se menciona que no se 
cuenta con la enfermería para atender estos casos. El Rector informa que la situación de 
esta última, está en trámite con la DEM y que hoy debe quedar cerrado. El Inspector 
Mendoza señala que llama al apoderado de este niño y que acudirá al colegio. El agresor 
será sancionado.  

 La profesora Aravena menciona la guerra de agua de 4tos que se produjo el día viernes 
20, además de los destrozos y rayados recurrentes en las salas, hay que reforzar las 



inspectorías. El Inspector González menciona la falta de 2 paradocentes y se ha 
conversado con los profesores que no toman a tiempo sus cursos, se ha solicitado el 
apoyo de auxiliares durante los recreos.  La disciplina es un tema que y debemos reforzar 
entre todos. El profesor Segovia señala que estos temas van más allá de casos puntuales 
y que se deben ver con más profundidad, pone como ejemplo el caso de la profesora 
Bravo, con licencia por Bullying, y la necesidad de contar con las autoridades del colegio 
en terreno y solicita se le dé prioridad a Inspectores y Profesores Jefes de reforzar la 
disciplina y la presentación escolar. El Rector resalta que se han visitado muchos cursos , 
la gran mayoría convive y se presenta adecuadamente, y se debe ver en perspectiva. Se 
resalta el esfuerzo que hace cada  profesor para sacar a un curso adelante.  

 Al profesor Arredondo  le preocupa que se tenga una mirada tan diversa respecto a la 
disciplina, y que esto genera confusión entre los alumnos, por lo que esta mirada se debe 
estandarizar y buscar una comunión entre lo nuevo y lo antiguo, pero que hay 
definiciones que se deben tomar a la brevedad. 

 La profesora Cantillana menciona que la personas son sujetos que tienen dignidad y que 
al limitar acciones como la ida al baño o la comida atentan contra esta condición. No 
puede seguir siendo un IN de 1800. Este modelo es atentatorio contra la dignidad 
Humana.  

 El profesor Cruz, resalta la necesidad de hacer una inducción a profesores que llevan más 
de un año, y que hay que unificar criterios en lo que concierne a la disciplina. 

 La Profesora Neculqueo resalta la importancia de hacer esta reflexión, esta es otra época 
y dadas ciertas condiciones, hay que ser flexible y adecuarse a los tiempos. Propone más 
encuentros de profesores jefe  para compartir estrategias, desarrollar el concepto de 
ayudantías también en lo disciplinario y que se haga una reunión solo para discutir estos 
temas. 

 El rector agradece los aportes y como lo planteado nos debe llevar a reflexionar, 
comparte en ocupar tiempo en más instancias como reuniones de profesores jefe, 
además resalta la necesidad y conveniencia de usar el Criterio.    

 El Inspector Mendoza recuerda que hay reuniones de Apoderados los día 1 y 9 de abril 

 Se está trabajando en los últimos  detalles para contar con los libros de clases en lo 
próximo días. 

 El inspector resalta la importancia de la disciplina y que se debe contar con un “rayado 
de cancha” claro para que todos sepan donde moverse.  
 

3. Temas de Vice Rectoría de Extensión 

 El Vice rector resalta la importancia de abordar estos temas en una reunión de esta 
índole. 

 Se reitera la invitación para la ceremonia de investidura de Insignia 

 La fecha de recepción para Academias y Talleres se pospone hasta el 27 de marzo. 

 El martes 24 se realizar un reunión para el Proyecto de Recuperación de Patrimonio, en 
el que participan 8 establecimientos emblemáticos, y se le invita a los Jefes de 
Departamento, a las 11:00 de la mañana en Biblioteca. 

 Se informa del estudio de la UNAB con 50 alumnos para conocer la sensibilidad social y el 
desarrollo del ciudadano. 

 Se pregunta si está considerado en el programa alianzas que puedan beneficiar a los 
profesores, responde que está considerado para trabajar con la Vice rectoría Académica. 

 



4. Temas de Vice Rectoría de Administración 

 Se informa la recepción de requerimientos, de diversa índole, Computacional, Materiales 
de oficina, Mejora de entorno y nuevos espacios. Se verán como se indica: 

 Computacionales coordinar con Mauricio Cea 

 Materiales de Oficina y Entorno, revisar con Patricia Díaz 

 Los de Infraestructura se están revisando por parte del Vice rector. 

 Se informa que llego de la IM un Sistema Biométrico de Registro de Asistencia que se 
implementara en las próximas semanas. 

 Aula Magna: Se informa que se han revisado los antecedentes y que existe un oficio del 
Rector de la época, que reporta los problemas con la empresa contratista, se han hecho 
llegar estos antecedentes a la DOM y se espera una pronta respuesta. El profesor Ancan 
solicita cubrir el espacio que separa los trabajos con el Gimnasio. 
 

5. Temas de Vice Rectoría Académica / UTP 

Se revisa Calendario: actividades relevantes. 

Marzo:  

 24: entrega de informe anual y termino de trabajo de análisis de reglamento de 
evaluación, la plenaria seria el día 31 

 27:  Primera nota coeficiente 1 

 30: Aplicación prueba SEPA Lenguaje 

 31: Planificación PME por los departamentos 
 
Abril: 

 2: Primera nota coeficiente 1 en asignaturas de 2 y 3 horas. Aplicación prueba SEPA 
matemática 

Se informa que aún  no llegan los resultados de la prueba SEPA que se hizo en noviembre de 
2014, se propone obtener resultados del colegio, y de otros que están en una situación 
similar. 

El Rector recuerda que el martes 24 está planificado el debate de las listas de CAIN y se 
revisaran lo espacios. 

6. Varios 

 Los textos escolares se comienzan a entregaran esta semana y ya se cuenta con la 
nóminas y con la  cantidad disponible y a continuación se entregara la segunda remesa. 
En este aspecto, el profesor Vega solicita apoyo de la Dirección  dado el nulo apoyo que 
existe desde el Ministerio al resto de las asignaturas.   El Rector resalta el trabajo y los 
argumentos del Departamento de Ingles por la justificación del uso de otros textos en 
esta asignatura. 


